

gloire et de puissance, voilà que, dans sa sagesse et son amour, il a trouvé le moyen de demeurer parmi nous, ne voulant pas, tant il nous aime, se séparer de nous !

Oui, c'est Lui, c'est Lui-même, vrai Dieu et vrai homme, c'est Lui que nous avons l'honneur et le bonheur de posséder dans les tabernacles de nos églises, caché, anéanti, mais réellement présent et vivant sous les espèces eucharistiques ; Lui, avec toutes ses grandeurs divines et ses amabilités humaines ; Lui avec ses grâces dont il veut nous enrichir et la gloire céleste dont il veut nous donner dès ici-bas le gage.

Il est là ! à quelques pas de notre demeure, peut-être même dans notre demeure ! Il est notre voisin, il est notre hôte ! Le même toit l'abrite et nous abrite ! C'est pour nous qu'il est là, le jour, la nuit, sans cesse !...

Oh ! sera-t-il dit qu'il nous aura tant honorés et tant aimés, qu'il se sera tant approché de nous, sans que nous ayons rien fait pour lui en témoigner notre reconnaissance ? Ne comprendrons-nous pas que nous avons des devoirs à rendre à ce miséricordieux et si libéral Sauveur ? Et ces devoirs connus, compris, acceptés, ne mettrons-nous pas désormais tous nos soins à les remplir ?

Quels sont donc ces devoirs ? Et que pouvons-nous faire pour répondre dignement à tant d'amour et de condescendance, et honorer comme il convient la présence sacramentelle de Jésus ?

Pensons à Lui ! Pensons à cette présence ! Car elle est le produit d'un amour poussé jusqu'à l'excès ; elle est pour nous un bienfait inappréciable et la source d'innombrables bienfaits. — Pensons à Lui, car Lui pense à nous. Nous sommes sa principale et l'on peut dire son unique préoccupation. Jour et nuit, il veille sur nous, il nous suit du regard, il s'intéresse aux moindres détails de notre vie. Du fond de son tabernacle il fait monter vers son divin Père en faveur des hommes, de chaque homme, une prière continuelle, une supplication incessante. Toujours occupé de nos besoins, toujours appliqué à procurer notre bien, il implore pour nous les grâces qui nous sont nécessaires. C'est une sollicitude de tous les instants, c'est la préoccupation exclusive de son cœur si bon.

Pensons à Lui, car beaucoup l'oublient. Ils oublient

ce
de
pa
pro
occ
au
no
pos
tab
nos
fait
en

I
von
fils
pon
an
invi
le b
hon
ven
cont
ères
son
de n
étud
sain
repr
déli
prix

H
prés
aller
toute
à la
prés
nous
les é